



Conociendo y amando nuestro cuerpo



Nombre: _____

- 1 Observa con atención las imágenes y nombra en voz alta las partes del cuerpo que conoces.



Las niñas y los niños son muy parecidos. Tienen cabeza, brazos, piernas, pelo lacio o con rulos, ojos, nariz, boca, orejas, diez dedos en las manos, otros diez en los pies...

Sin embargo, algunas partes de sus cuerpos son bien diferentes. Ya se imaginan cuáles son, ¿no?



La primera diferencia es que los niños tiene pene y las niñas vulva. Quizás no conozcan estos nombres porque los llaman de otra manera. Pero más allá del apodo que cada uno quiera ponerles, estas partes de nuestro cuerpo tienen nombre: pene y vulva.

Presiona aquí
para ver un video



2 Juguemos a ubicar las partes del cuerpo de la niña y el niño.

